

- PORTADA
  - NACIONAL
  - ECONOMÍA/EMPRESA**
  - MUNDO
  - AGRO
  - DEPORTES
  - ESPECTÁCULOS
  - ESTILO
  - TECNOLOGÍA
  - SALUD
  - OPINIÓN
  - VIDEOS
  - INTERACTIVOS
  - ESPECIALES
  - SEISGRADOS
  - PUBLICACIONES
  - BLOGS
  - BRÚJULA
- Añadir un tag...

Feedback

**SIGNO DEL MES**  
**Géminis**  
 El sol ingresa a su signo y se encuentra con Venus, Marte y Mercurio prometiendo una semana plena, donde los pequeños esfuerzos darán excelentes resultados y en la que las molestias que pudieran existir con personas, en los trabajos o relacionados a su salud ceden. Domina una muy buena energía. ¡Aprovéchela y actúe!

- + AMPLIAR
- SERVICIOS
- VERSIONES MÓVILES
- CARTAS DE LECTORES
- EL TIEMPO
- FÚNEBRES
- RESTAURANTES
- HORÓSCOPO
- RADIOS ONLINE

SEGUINOS EN:

f t in You Tube

748

Nuestros canales en Twitter

Suscríbese a nuestro RSS

ECONOMÍA/EMPRESAS - ACTIVIDAD

# 24 horas concentrados en innovar

Equipos de estudiantes pasarán la noche en ANTEL generando soluciones a problemáticas planteadas por empresas

+ - 21.05.2013, 14:01 hs - ACTUALIZADO 14:40 Texto: -A / A+



COMPARTIR ESTA NOTICIA

Recomendar 10 Envíala por email

Twitter 3 Imprimela

+1 0 Más Opciones

UBICACIÓN

Mapa

POWERED BY Google Términos de uso

NOTICIAS RELACIONADAS

- COT inauguró nuevas unidades de transporte
- Buquebus presenta su flota eléctrica
- Accidentes laborales: hasta una ama de casa podría ir presa, dicen empresarios

El martes se lleva adelante la segunda edición de la jornada "24 horas de innovación", que tiene como patrocinador ANTEL. Es justamente en la torre de las Telecomunicaciones que equipos de estudiantes y profesionales pasará hasta las 10.00 horas del miércoles abocado a resolver de forma innovadora problemáticas planteadas por un jurado.

Por segundo año consecutivo, Antel es sede local y patrocinador internacional innovador de la competencia, con el apoyo de las cuatro universidades. Se trata de un evento donde participan más de 1.000 estudiantes alrededor del mundo, con premios globales y locales.

El acto de apertura se desarrolló con la presencia de la presidenta de ANTEL, Carolina Cosse, el vicepresidente, Pablo Barletta, y los decanos de las facultades de Ingeniería de la Universidad de la República, Héctor Cancela; Universidad de Montevideo, Claudio Ruibal; Universidad Católica, Álvaro Pardo, y ORT, Mario Fernández.

La presidenta de ANTEL señaló que es destacable que esta competencia se realice por segunda vez en Uruguay, y que además incorpore a la Regional Norte de la Universidad de la República en Salto y a estudiantes provenientes de Canadá.

Cosse señaló que, en el marco de la "gran inversión en infraestructura" que está haciendo ANTEL, "lo más importante es que eso permita el desarrollo de más y mejor industria nacional".

Por su parte, el decano de Ingeniería de la Udelar, destacó que el desarrollo de esta competencia en Uruguay, con la participación de Antel y las cuatro universidades, es "un símbolo de integración" y "de un Uruguay abierto al mundo". "Muestra una visión compartida en la importancia que tiene la educación y el conocimiento; y lo fundamental que es para el desarrollo de nuestro país y el mundo darle oportunidades a los jóvenes y generar una cultura de la innovación", indicó.

### Evaluación

Los equipos son integrados por 5 a 10 miembros mayores de edad. La mitad debe estar compuesta por estudiantes de grado o posgrado; y el resto por estudiantes, docentes o graduados.

El criterio de evaluación tendrá dos etapas: primero un jurado local determinará el equipo ganador de nuestro país; y en segunda instancia, un jurado internacional determinará el ganador a nivel mundial.

Para juzgar los proyectos se tomará en cuenta: la originalidad o novedad de la idea, el impacto potencial positivo del proyecto sobre la sociedad y el análisis del ciclo integral de vida del producto, la factibilidad tecnológica y la calidad de la presentación del proyecto.

Conocé [aquí](#) a la propuesta innovadora ganadora del año pasado.

Por mayor información: [www.innokiz.com/](http://www.innokiz.com/)  
[24hinno.wordpress.com](http://24hinno.wordpress.com)

- MÁS LEÍDAS MÁS COMPARTIDAS
- Cómo es vender una empresa en Uruguay
  - Gigante a la uruguaya
  - Punta Ballena invierte para sumar mercados
  - Evalúan inversiones para mercado de gas natural
  - Una idea para llevar la publicidad hasta las nubes
  - Reevalúan instrumentos de política para contener ingreso de capitales
  - BCU impulsará banca minorista para fomentar la bancarización
  - UAG perdió US\$ 5,3 millones en los últimos nueve meses
  - Un nuevo impulso para los edificios corporativos
  - Subió el dólar

**Desafíos propuestos por ANTEL**

Los temas propuestos por Antel, que podrán ser trabajados por participantes de todo el mundo son:

- cómo puede ayudar un smartphone en el aprendizaje de matemáticas y otras ciencias básicas
- el uso de smartphones como apoyo al control integral del embarazo
- reutilización de desechos informáticos
- el uso de las TIC en la promoción del turismo
- integración social y deportiva a través de tecnologías interactivas en espacios comunitarios
- localización de personas en espacios comunitarios multitudinarios
- sistema integrado de apoyo al tránsito vehicular
- mejoras al sistema de recolección de residuos
- sistema innovador para préstamo y distribución de libros electrónicos
- apoyo al control de enfermedades crónicas
- aplicaciones educativas con Cubesat
- sistemas de medición y monitoreo de parámetros de producción agrícola
- mejora en los sistemas de protección para trabajadores de la construcción
- diseño de sistemas de protección para el tránsito.

Resultados relacionados con la búsqueda

Así amanecieron los diarios en el mundo

Twitter 3 Recomendar 10 +1 0